

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.8

令和7(2025)年12月23日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

よいお年をお迎えください

2学期も最終日になりました。今年も様々ご協力、ありがとうございました。家庭での行事も多い冬休み、いろいろな経験ができるかと思います。どうぞよいお年をお迎えください。



出前授業 3年 盲導犬・車いす体験 12/12

3年生は福祉体験の授業を行いました。最初の1時間は、2匹の盲導犬と視覚障がいの当事者、支援者の方にゲストティーチャーとして来ていただきました。盲導犬についての説明を聞いた後、普段の生活についていろいろなお話を聞きました。「盲導犬はおやつを食べますか?」「服を着ているのは何のため?」「スマートフォンはどうやって使うの?」など、今まで知らなかつたことをたくさん教えていただきました。3年生からも、たくさん質問が出て、ていねいに答えてくださいました。

次の1時間は車いす体験。体育館いっぱいにコースを作り、実際に車いすに乗りたり、押してみたりしました。周囲が少し気配りをするだけで、みんなが暮らしやすい社会にできることを感じたようです。



2年 命の授業 12/19

2年生の出前授業は、助産師さんによる命の授業でした。針の先ほどの大きさの卵から赤ちゃんが育ち、今のみんなまで大きくなってきたことを話していただきました。おなかの中にいるころから、生まれるまでの大きさの人形を見せてもらったり、生まれたばかりの赤ちゃんと同じ大きさ、重さの人形を順番にだっこしたりしました。みんなとても優しい表情で、そおっと大事そうにだっこする様子がとてもすてきでした。

本日(ほんじつ)の
トピックス



来年の干支は?

来年は午年(うまどし)です。干支(年を表す動物)では、違う漢字を使うこともあります。午(うま)も、この漢字を使うようになったいわれがあるそうです(昔の時刻の表し方に秘密があるらしいですよ)。干支になっている、十二の動物の名前、全部言えるかな? 冬休みに、干支など、お正月についてのいろんなことを調べてみるのもいいですね。

田川小学校ホームページへ! 学年のできごとや写真はこちら!

田川小学校

